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会       議       記       録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日   時 令和６年６月３日（月曜日） 
開 議 午前 ９時５８分 

閉 議 午前１０時４９分 

出 席 委 員 
◎福井 ○木村 竹内 大石 三上 山本 平本 

＜菱田議長、浅田副議長＞ 

執 行 機 関 

出 席 者 
桂川市長、山本政策企画部長、大倉総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

吉田事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長、小野議事調査係長、 

駒田主任、福沢主査 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 
議員１２名（大西、林、法貴、小林、 

冨谷、大塚、原野、小川、松山、齊藤 

梅本、西口） 

会 議 の 概 要 
 

９：５８ 

[福井委員長 開議] 

 

１ 令和６年亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

本日６月３日（月）に招集告示（第１４１号）があり、通年議会として６月１０日

（月）に定例会を開会するので、承知願う。 

 

１０：０１ 

２ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

＜桂川市長＞ 

 本日午後に記者会見する内容について事前に報告させていただく。ただいま説明し

た補正予算を含む６月議会の議案のほかに、使用済みおむつなどの資源化実証事業

について記者会見を行う。そのほかの案件として、第７３回亀岡平和祭保津川市民

花火大会市民特別チケットについて、一般価格が６，５００円のプレミアム席を３，

０００円、一般価格が３，０００円の立ち見エリアを１，０００円で販売すること、

丹波かめおか光秀物語 ききょうの里を６月２２日にオープンすること、第１回オ

ーガニックライフスタイルＥＸＰＯｉｎ京都２０２４が６月２８日、２９日にみや

こめっせで開催され亀岡市も出店することについて資料を提供する予定としてい

るので、よろしくお願いしたい。 

＜福井委員長＞ 

本日は聞きおく程度とする。 
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[市長等 退室] 

 

１０：１７ 

３ ６月議会日程案について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 一般質問通告期限は６月１０日（月）正午であるが、開会日初日に議案審査がある

ため、前日７日（金）午後５時までに通告書データを提出していただくこと、開会

日及び翌日は通告の内容について確認することがあるため、常に連絡がとれるよう

にすること、一般質問の通告に当たり、例えば道路や施設名などについて正式名称

を確認いただいた上で通告していただきたいことを併せてお願いする。６月議会に

ついては、このような日程案で確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

４ 開会日（６月１０日）の議事等について 

（１）議事日程 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

開会日（６月１０日）の議事等として、議事日程と諸報告の内容をそれぞれ確認い

ただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

（２）諸報告 

（３）会期 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

諸報告についてはこのとおりであるが、このうち副市長、教育委員のあいさつと職

員紹介については、前回の議会運営委員会でお諮りしたとおりである。また、今定

例会の会期については、令和６年６月１０日から令和７年３月２７日までの２９１

日間、６月議会の期間については、７月１日までの２２日間とする。そのような内

容でそれぞれ確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

５ 議場の理事者席について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

理事者の変更に伴い理事者席を一部変更することで対応したいがよいか。 

―全員了― 

 

６ 請願について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

請願について現時点で受理したものはない。なお、現在事務局では請願２件の相談

を受けており、６月１０日（月）午後５時までに提出されれば、今定例会で適正に
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対処することになるので承知願う。 

 

７ 陳情・要望について 

（１）コミュニティバスの利便性向上に関する陳情 

（２）非核・平和施策に関する要望書 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

陳情・要望については資料のとおり２件受理しており、請願が提出されれば、それ

も含めて次回の議会運営委員会で送付する委員会を決定するのでよろしくお願い

する。請願、陳情・要望については、そのような取扱いとすることでよいか。 

―全員了― 

 

８ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

一般質問についてはレジュメ記載のとおりであるので、間違いのないように各会派

で確認と徹底を願う。なお、先ほど一般質問通告についてお願いしたとおり、６月

７日（金）午後５時までにデータを事務局に提出いただきたいこと、道路や施設名

などをできるだけ正式名称で記載すること、また、議場モニターに表示する説明資

料は、必ず提供元の使用許可を得た上で、６月１２日（水）午後５時までにデータ

を事務局に提出することなどについて、よろしくお願いする。６月議会の一般質問

については、このとおりの内容でよいか。 

―全員了― 

 

９ ９月議会の決算審査案について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

決算審査については、レジュメ記載のとおり事務事業評価を含めた従来の手法で進

めることでよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

６月議会最終日に決算特別委員会を設置するので、よろしくお願いする。 

 

１０ 議会運営上の新型コロナウイルス感染症対策について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

新型コロナウイルス感染症対策については、このような対応をしていくことでよい

か。 

―全員了― 

 

１１ 議会基本条例の検証及び見直しについて 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

各会派で抽出された検討項目について、資料のとおり取りまとめさせていただいた。
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次回までに他会派の項目も含めて内容を確認していただきたい。７月の議会運営委

員会で各会派から抽出理由を説明いただいた上で、その取扱いなどについて決定し、

具体に検討に入っていきたいと考えている。そのようなことで確認いただきたいが

よいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

７、８月の議会運営委員会の日程について、７月１０日（水）午前１０時から、７

月２２日（月）午前１０時から、８月２０日（火）午前１０時から、それぞれ開催

することでよいか。 

―全員了― 

 

１２ 議会運営委員会の行政視察について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

議会運営委員会の行政視察に係る詳細な調査事項について、各委員から事前に提出

いただいた内容を取りまとめたので確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

１３ 常任委員会の活動テーマについて 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

各常任委員会には活動テーマに沿って取組を進めていただくよう、よろしくお願い

する。 

 

１４ 亀岡市防災会議委員の選出について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

議長と各常任委員会委員長を亀岡市防災会議委員として選出していただいており、

新たな任期についても引き続き同じ議員を選出することでよいか。 

―全員了― 

 

１５ その他 

（１）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、広報プロモーション課） 

（２）エコ・オフィス推進期間（５月１日～１０月３１日まで） 

（３）本日（６月３日）の会議予定 

（４）次回の議会運営委員会等の予定 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

レジュメに記載の内容で確認いただきたい。 

 

散会 １０：４９ 


